

## Óscar Eduardo Alcamán Riffo

● Recientemente ha fallecido don Óscar Eduardo Alcamán Riffo, embajador de la República de Chile. El Embajador Alcamán ingresó por concurso público a la Cancillería en el año 1981, luego de egresar de la carrera de Derecho de la **Universidad Católica de Valparaíso**, y permaneció en ella por más de 41 años, logrando la culminación de su carrera como embajador, en agosto de 2018.

Óscar Alcamán ejerció todos los grados de la carrera hasta embajador extraordinario y plenipotenciario, lo que le permitió detentar una calidad y formación sobresaliente.

Su carácter cosmopolita estuvo acompañado por una destreza en el manejo de los idiomas, lo que facilitó su destinación a culturas y áreas idiomáticas diversas. Fuera del castellano, el francés era su segunda lengua maestra, pero igualmente se manejaba en inglés, italiano, alemán y hebreo.

Como consecuencia de estas habilidades y conocimientos sirvió en Israel, en la Misión Permanente ante la Unión Europea en el Reino de Bélgica y en las Embajadas en Roma, Seúl y Damasco. París fue su destino en dos oportunidades, logrando la culminación de su carrera al ser destina-

do por el Presidente Sebastián Piñera como embajador en Costa Rica en agosto del 2018.

El embajador Alcamán fue un hombre de profunda fe cristiana, lo que trasuntó toda su vida privada y profesional. Su mirada profunda y prudente, sus análisis globales, en que incorporaba la mirada de los otros, fue de una gran ayuda para relacionar a Chile en el entorno mundial.

*Teodoro Ribera Neumann,  
excanciller de la República*